

Weihnachtliche Adventsfeier im Brauhaus

Zur diesjährigen Advents- und Jubilarfeier hatte der Bürgerverein am 2. Advent ins Gütersloher Brauhaus geladen. 60 Gäste waren der Einladung gefolgt.

Für Kaffee, Kuchen und Schnittchen hatte das Brauhaus-Team gesorgt. Der Dank für die weihnachtliche Tischdekoration gebührt Elke Buschfranz, Heidi Schappler, Monika Kellner und Elke Neuhaus.

Ein gut gefüllter Saal, weihnachtlich dekoriert, sorgte für die richtige adventliche Stimmung



Die Organisatoren hatten ein buntes Programm zusammengestellt. Musikalisch begleitet wurde die Veranstaltung in diesem Jahr vom Gütersloher Mandolinenorchester unter der Leitung von Dieter Kokot. Mit ihren Seiteninstrumenten bekamen die weihnachtlichen Musikstücke einen ganz eigenen Charme.



Bei einer Weihnachtsfeier dürfen weihnachtliche Geschichten nicht fehlen. Elke Buschfranz und Gabi Koci

trugen Kurzgeschichten mit Tiefgang vor. Ganz in der Tradition des Bürgervereins sollte auch ein plattdeutscher Vortrag nicht fehlen. Ilse Appelbaum erzählte eine Geschichte über die Mühen eines Familienvaters, den richtigen Baum zu kaufen auf Sunderaner Platt. Sie trug diese Geschichte so gekonnt vor, dass auch Personen ohne Platt-Kenntnisse dem Inhalt folgen konnten. Der besondere Humor dieser Geschichte wurde durch die plattdeutsche Sprache erst so richtig transportiert.



Leider ist die plattdeutsche Sprache auch in Sundern auf dem Rückzug. Gut, dass es Ilse Appelbaum noch gibt, die mit ihrer Geschichte den besonderen Reiz unseres heimatlichen Dialektes in Erinnerung ruft. Um so bedauerlich ist es, dass es in wenigen Jahren wohl keine Sunderaner mehr geben wird, die diese Sprache am Leben erhalten

Ein weiterer Höhepunkt des Nachmittags war die Ehrung der Jubilare. Anne Kerber und Jochen Sunderkötter wurde die Ehrenmitgliedschaft verliehen. Leider waren beide aus persönlichen Gründen verhindert, ihre Ehrenurkunde im Rahmen dieser Feier persönlich entgegenzunehmen.

Hans Joachim Nowark verwies in seiner Ansprache darauf, dass die Mitglieder den Verein bilden. Deshalb wurden in diesem Jahr erstmals auch Personen geehrt, die ihre Vereinstreue durch eine langjährige Mitgliedschaft unter Beweis gestellt haben. Siegfried Elbracht ragt dabei mit einer 60jährigen Mitgliedschaft besonders heraus.



Siegfried Elbracht (rechts) ist seit Jahren im Bürgerverein und bringt sich noch immer aktiv ein. Auf unserem Foto gratulieren ihm Hans Joachim Nowark (Mitte) und Schriftführer Hans Schroeder und überreichen ihm eine Ehrenurkunde für seine Treue.



Ehrung der Jubilare

von links

Hans Joachim Nowark, 1. Vorsitzender
Peter Schramm, 30 Jahre Mitglied
Siegfried Elbracht, 60 Jahre Mitglied
Günter Falkenreck, 45 Jahre Mitglied
Ingo Weithöner, 50 Jahre Mitglied
Harald Rethage, 50 Jahre Mitglied
Ulrich Schlautmann, 40 Jahre Mitglied
Heinrich Röhr, 25 Jahre Mitglied
Reinhard Böhmer, 25 Jahre Mitglied
Ernst Flicker, 50 Jahre Mitglied
Herbert Schumacher, 40 Jahre Mitglied
Roland Witte, 35 Jahre Mitglied
Heinrich Buschfranz, 40 Jahre Mitglied